



GasLab Q2 verhält sich in Bezug auf enSuite und Updates wie jedes andere enCore Gerät.

Zusatzinformationen zu enSuite und dessen Installation finden Sie unter:

 enSuite

Software zur Parametrierung und Wartung der neuen Messgeräte von Elster wie Mengenumwerter EK200 Serie und Datenspeicher DL200-Serie.

Zusatzinformationen zur Durchführung von Software / Firmware Updates finden Sie unter:

 enCore FC


Software für unseren Flow Computer enCore. Das 'Standard' Paket ist immer die letzte Version; das 'MID' Paket ist das letzte MID Release, welches für gewöhnlich etwas älter ist.

Verwenden Sie den Link

[UPDATEANLEITUNG DER ENCORE-FC-GERÄTESERIE \(SHA1-INFORMATION: A30C3FE68E39CD3B8F64881F5130BC87F2FA1A64\)](#)


GasLab Q2 behaves like any other enCore device in terms of enSuite and updates.

Additional information on enSuite and its installation can be found under:

 enSuite

Software for configuration and maintaining the new devices from Elster such as Flow Computer FC1, Volume converter EK200 series and data logger DL200 series.

Additional information on how to perform software / firmware updates can be found at:

 enCore

Newest Firmware Version for Flow Computer enCore. The 'Standard' package is always the newest Firmware; the 'MID' package is the last MID release, which is usually a bit older.

Use the link [UPDATE INSTRUCTIONS OF THE ENCORE-FC DEVICE SERIES](#)